

chanoine honoraire de la cathédrale de Montréal depuis 1907.

(4) Le **Rév. Père Elphège GROU** fit ses études à Saint-Laurent, près Montréal ; entra chez les Pères de Sainte-Croix en 1891 ; prononça ses vœux en 1893 ; fut ordonné prêtre le 29 juillet 1894 ; fut supérieur au collège de Sorel de 1894 à 1896 ; fut vicaire à Saint-Laurent de 1896 à 1907 ; est actuellement professeur au collège et chargé de l'embellissement des alentours du collège et des fermes.

Cette plaquette était imprimée lorsque M. Adélard Groulx mourut le 9 juillet dernier.

Nous voulons pourtant payer un tribut d'hommage à cet excellent chrétien et à ce bon père de famille.

Malade depuis plusieurs années, il peut être donné comme modèle de résignation aux âmes souffrantes.

L'auteur des lignes hors texte déclare que la raison de parenté *la plus proche* a été le seul guide qui l'a inspiré dans le choix des photogravures de cet opuscule et des notes qui les accompagnent.

L.-E. C.

